



Fête de la science 2012 - 2013

publié le 12/10/2012

La fête de la science qui a pour thème cette année "l'ENERGIE" s'est déroulée le 11 octobre au collège de Chabanais.

Tous les élèves de 4ème ainsi que les élèves du cycle 3 des écoles de Chabanais, Chassenon et St-Quentin ont ainsi assisté tout au long de la journée à des ateliers scientifiques.

- ▶ Atelier 1 (dirigé par Mr LASCOURS, professeur de technologie) : Fonctionnement d'une centrale hydraulique.
- ▶ Atelier 2 (dirigé par "les petits débrouillards") : Découverte d'une installation photovoltaïque.
- ▶ Atelier 3 (dirigé par Mme HENRY, principale adjointe) : Économisons l'énergie.
- ▶ Atelier 4 (dirigé par Mr GUEGUEN, professeur de sciences physiques) : production d'énergie, la pile.

Un grand merci à toutes les personnes qui se sont investies dans ce projet. Merci également à l'espace MENDES FRANCE de Poitiers (Culture et Science pour tous) pour sa participation financière.

A l'année prochaine !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.